

**Bekanntmachung des Ergebnisses der Wahl
zum Gemeinderat der Gemeinde Gunderath
am 25.05.2014**

Der Gemeindevwahlausschuss hat in seiner Sitzung am 25.05.2014 das Ergebnis der Wahl zum Gemeinderat der Gemeinde Gunderath wie folgt festgestellt:

I.

Zur Gemeinderatswahl waren 99 Personen wahlberechtigt, davon haben 66 Personen gewählt. Die Wahlbeteiligung betrug 66,7 v.H..

II.

Die Stimmabgabe von 66 Wählerinnen und Wählern war gültig, von 0 Wählerinnen und Wählern ungültig.

III.

In den Gemeinderat sind gewählt:

1. Markus Theisen mit 45 Stimmen
2. Wolfgang Krämer mit 43 Stimmen
3. Burghard Hamel mit 41 Stimmen
4. Thomas Radermacher mit 39 Stimmen
5. Alois Gundert mit 24 Stimmen
6. Joachim van Schelve mit 24 Stimmen

IV.

Ersatzleute für den Gemeinderat sind:

1. Helmut Marx mit 22 Stimmen
2. Bernhard Diederichs mit 18 Stimmen
3. Bernhard Schüller mit 14 Stimmen
4. Tai Radermacher mit 14 Stimmen
5. Jochen Wagner mit 14 Stimmen
6. Oliver Dittmann mit 10 Stimmen

Gunderath, den 27.05.2014

*Der Ortsbürgermeister
Markus Theisen
als Gemeindevwahlleiter*